

Ressort: Entertainment

## Schauspieler Charly Hübner rät großen Menschen zu italienischen Schuhen

Berlin, 23.10.2014, 10:01 Uhr

**GDN** - Der Schauspieler Charly Hübner hat beim Kleiderkauf immer wieder mit seiner Größe zu kämpfen. Als er sich in Rom einen Hut mit breiter Krempe gekauft hatte, habe er ausgesehen wie einer, der sich sehr wichtig nehme, sagte er dem Magazin Cicero (Novemberausgabe).

"Auch bei Schuhen habe ich lange probieren müssen, weil ich so ein Riese bin." Hübner spielt im Rostocker "Polizeiruf" den Hauptkommissar Sascha Buckow. Am besten kommt der 1,92 Meter große Schauspieler mit Schuhen aus Südeuropa zurecht. "Am Ende funktioniert für mich – wie für Mafiabosse – der italienische Schuh", sagte er. "Dort haben sie es raus, trotz Wuchtigkeit der Person im Gangbild eine Leichtigkeit zu erzeugen."

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-43275/schauspieler-charly-huebner-raet-grossen-menschen-zu-italienischen-schuhen.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619